Une caravane en Floride contre la politique hostile de Trump à l'égard de Cuba et du Venezuela



La Havane, 10 juin, (RHC).- Une caravane d'une vingtaine de véhicules a parcouru samedi sous une pluie battante Healeah, une ville du sud de la Floride pour protester contre la politique hostile de l'administration Trump contre Cuba et le Venezuela.

Convoquée par l'Alliance Martiana, une coalition d'organisations regroupant des Cubains résidant aux États-Unis, la caravane a duré une heure.

Au passage de la caravane, les chauffeurs d'autres voitures se sont joints au concert de klaxons en signe de soutien à la normalisation des relations et à la campagne pour la levée du blocus de notre pays et du Venezuela.



Radio Habana Cuba